

Regierungsratsbeschluss

vom 22. Februar 2005

Nr. 2005/494

Kantonsschule Solothurn: Besetzung Vorsitzender der Schulleitung

1. Ausgangslage

Dr. Rudolf Tschumi, seit August 2002 Vorsitzender der Schulleitung und zuvor Präsident der Rektorenkonferenz der Kantonsschule Solothurn, tritt auf den 31. Juli 2005 in den Ruhestand.

Die Stelle des bzw. der Vorsitzenden der Schulleitung der Kantonsschule Solothurn wurde deshalb Mitte November 2004 ein erstes Mal und Mitte Dezember 2004 ein zweites Mal überregional ausgeschrieben. Insgesamt gingen 49 Bewerbungen ein. Die Bewerbungen wurden vom dazu eingesetzten Ausschuss gesichtet. Aus der ersten Ausschreibung wurden vier Kandidaten zu Vorstellungsgesprächen am 21. Dezember 2004 eingeladen, aus der zweiten Ausschreibung wurden am 21. Januar 2005 weitere vier Kandidierende interviewt.

Der Ausschuss hat die Interviews systematisch ausgewertet und vier Personen für eine zweite Gesprächsrunde ausgewählt, zu der auch eine Dreier-Vertretung der Kantonsschul-Lehrpersonen beigezogen wurde. Am 28. Januar 2005 fand diese zweite Interview-Runde statt. Sie führte zu einem klaren Ergebnis: Die Gruppe schlug einstimmig Stefan Zumbrunn-Würsch zur Wahl vor. Anschliessend führte Frau Regierungsrätin Ruth Gisi ein ausführliches Gespräch mit dem Kandidaten.

2. Erwägungen

Gestützt auf die getroffenen Abklärungen beantragt das Departement für Bildung und Kultur die Einsetzung von Stefan Zumbrunn-Würsch als Vorsitzender der Schulleitung der Kantonsschule Solothurn ab dem 1. August 2005.

Stefan Zumbrunn-Würsch, Obergerlafingen, ist 39 Jahre alt, verheiratet und Vater von zwei Kindern. Nach einer Berufslehre als Mechaniker mit Berufsmaturität hat er an der Ingenieurschule Biel als Maschineningenieur HTL und später an der Universität Bern in Physik diplomiert. Seine pädagogische Ausbildung hat er mit dem Höheren Lehramt abgeschlossen. Er wird demnächst die Schulleiterausbildung an der Fachhochschule Solothurn Nordwestschweiz beenden.

Zumbrunn-Würsch ist seit 1992 als Lehrer für Mathematik und Physik an der Kantonsschule und am Lehrerinnen- und Lehrerseminar Solothurn tätig. In den Jahren 2000 bis 2002 leitete er interimistisch das Musische Maturitätsprofil. Seit der im Jahr 2002 erfolgten Reorganisation der Kantonsschule ist er Prorektor des Sprachlichen und des Musischen Maturitätsprofils und hat in dieser Funktion an zahlreichen Projekten der Schulentwicklung, Schulverwaltung und Qualitätssicherung massgeblich mitgewirkt. In den Jahren 1997 bis 2000 war Stefan Zumbrunn-Würsch Kantonsrat.

Gemäss § 2 der Verordnung über die Leitungsstrukturen an den Mittelschulen vom 10. Dezember 2001 stellt der Regierungsrat den Vorsitzenden oder die Vorsitzende der Schulleitung und die Rektoren und Rektorinnen an. Die Einreihung der Funktion ‚Vorsitzende/r der Schulleitung‘ erfolgte mit RRB Nr. 1938 vom 23. September 2002.

3. **Beschluss**

3.1 Stefan Zumbrunn-Würsch, Taubenweg 10, Obergerlafingen, wird ab dem 1. August 2005 als Vorsitzender der Schulleitung der Kantonsschule Solothurn eingesetzt.

3.2 Das Personalamt wird mit dem Vollzug beauftragt.



Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Verteiler

Departement für Bildung und Kultur (6) Gi, VEL, DA, PSt, MM, DK

Amt für Mittelschulen und Hochschulen (3)

Amt für Volksschule und Kindergarten

Amt für Berufsbildung und Berufsberatung

Stefan Zumbrunn-Würsch, Taubenweg 10, 4564 Obergerlafingen

Kantonsschule Solothurn, Dr. Rudolf Tschumi, Vorsitzender der Schulleitung, Postfach 964,
4502 Solothurn (5)

Kantonsschule Olten, Dr. Bruno Colpi, Vorsitzender der Schulleitung, Hardwald, 4600 Olten (5)

SKLV, Präsident Hans Roth, Burgstrasse 22, 5012 Schönenwerd

Personalamt